



Team New Vision

だい かいひなんくんれん じっし

第3回避難訓練を実施しました！

移転後初の第2回避難訓練(9月29日に実施)では、校舎の構造を理解すること、各階の一時退避場所への避難(安全に水平避難すること)、避難滑り台の体験を行いました。

第3回避難訓練(11月28日に実施)では、火災が発生した設定で、各階の一時退避場所へ避難後、屋外の集合場所への避難や、上階であっても煙のまわらない安全な場所で救助を待つことを目的として実施しました。

いつもなら通ることができる廊下も防火扉や防火シャッターが閉まると、見慣れた景色から一変しましたが、ふり返りでは「これまでの避難訓練や事前学習で学んだことを活かして落ち着いて避難できた」という意見が少なくありませんでした。また、車椅子児童生徒の避難について、段差の場所、安全に避難できる出入口の確認、防火扉が閉まった時の動線を考えることができました。「担任だけでは避難できない場合の体制」や「避難先での電源の確保」等、場の状況にあわせた臨機応変な対応が求められることも学びました。

PTA 本部役員、防災部の方々にも訓練の様子を見てくださり、たくさんの具体的な御意見をいただきました。ありがとうございました。



避難訓練後の防災給食はホットドッグ(味付けパン、ロングウインナー)、ザワークラウト、災害用レトルトコーンスープ、オレンジジュースでした(割りばし、紙皿使用)。温かいご飯の有難さと調理員さんへの感謝の気持ちをいつも以上に実感しながら、災害時の食事の想定ができました。